

# ISRAËL: A MUSICAL HISTORY UNE HISTOIRE MUSICALE

Join us for a musical morning where we will explore the sounds and lyrics of music from Israel with recording artist Shy Ashkenazi. Come learn about the ways music reflects the history, population, and culture of Israel in this live music experience over Zoom.

Rejoignez-nous pour une matinée musicale où nous explorerons les sons et les paroles de la musique d'Israël avec l'artiste Shy Ashkenazi. Venez découvrir comment la musique reflète l'histoire, la population et la culture d'Israël dans cette expérience musicale en direct sur Zoom.

Special Event- **Free for all**  
Événement spécial - **Gratuit pour tous**

**Monday Nov. 9, 2020 / Lundi 9 Nov**  
10:30 - 11:30 am / 10h30-11h30

[Register Online Today](#)  
[Inscrivez-vous aujourd'hui](#)

**Shy Ashkenazi** is an Israeli Shaliach in Northern Virginia, US. Shy holds a B.A in Education and Theater from Hebrew University in Jerusalem, and served in the IDF for 4 years. Shy is a recording and performing musician.



**Shy Ashkenazi** est un Shaliach israélien du nord de l'état de Virginie aux États-Unis. Il est titulaire d'un baccalauréat en éducation et en théâtre de l'Université hébraïque de Jérusalem. Il a servi dans l'armée israélienne pendant 4 ans. Shy est un interprète et un musicien exécutant très apprécié.



ISRAEL &  
OVERSEAS



LE CENTRE  
**Cummings**  
CENTRE

**REGISTER/INSCRIPTION : 514.343.3510**

**CUMMINGSCENTRE.ORG**